EXPRESO VIERNES 24 DE FEBRERO DE 2012 14 Guayaquil

Politécnicos estarán en torneo mundial

Jóvenes representarán a Ecuador en concurso que se hará en Brasil

Tosé Jiménez, Nelson Guerrero, Édison Arriaga y Andrea y Jéssica García son los integrantes de "God's Warriors", equipo ganador a nivel nacional del concurso Desafío Sebrae 2012, vigente en el Ecuador desde hace 5 años.

Ellos, estudiantes del cuarto semestre de Ingeniería Comercial de la Escuela Superior Politécnica del Litoral, Espol, viajarán a Brasil el próximo 11 de marzo para representar al país en el concurso de carácter educativo, en el que además participarán representantes de Argentina, Colombia, Perú, Uruguay, Panamá, Chi-

La competencia, que es un juego virtual que simula el día a día de una empresa, en esta ocasión reunió a 1.500 estudiantes provenientes de 10 provincias del país para participar y fomentar el espíritu emprendedor en jóvenes universitarios de todo el país y estimular sus capacidades en la toma de decisiones y búsqueda de soluciones que incentiven su primer contacto con el mundo de los negocios. "La experiencia fue única, a mi corta edad aprendí más de lo que esperé; no fue solo un concurso", reveló Guerrero, líder del grupo, quien aseguró que en los próximos días se capacitarán para "estar listos y venir con el primer lugar".